

„Bellissimo-Woche “ in der Grundschule

Für eine Woche gastierte der Projektzirkus „Bellissimo “ vom 17. bis 21. Februar in Stralendorf und gestaltete nun bereits zum dritten Mal mit allen Grundschulern des Gymnasialen Schulzentrums „Felix Stillfried “ eine Zirkuswoche der absolut besonderen Art!

Gemeinsam mit den Zirkusleuten richteten die Schüler der Klassen 1-4 zunächst das Zirkuszelt samt Manege, Sitzplätzen und Requisitenlager ein. Tierische, akrobatische, zauberhafte und rasante Nummern wurden am zweiten Projekttag ausgewählt und in den folgenden zwei Tagen fleißig geübt. Schnell verging die Zeit und täglich erlebten die Kinder Neues und Spannendes aus der Zirkuswelt.

Am Abend des 20. Februars konnten sich dann schließlich alle Gäste im voll besetzten Zirkuszelt von der Begeisterung und dem Geschick der kleinen Artisten überzeugen.

Atemberaubende zwei Stunden lang hieß es dort: „Vorhang auf, Manege frei... alle Artisten herbei! “

Die Aufregung hinter dem Vorhang war groß, die Freude und der Stolz über die erbrachten Leistungen jedes Einzelnen jedoch am Ende umso größer.

Mit der Vormittagsvorstellung am letzten Projekttag, zu der die Kindergartenkinder aus Stralendorf und die älteren Schüler des Schulzentrums in das Zirkuszelt strömten, ging dann die erste Schulwoche des zweiten Schulhalbjahres nach aufregenden, spaßigen und unvergesslichen Tagen mit dem Zirkus Bellissimo zu Ende.

Die Kleinen waren großartig und wir freuen uns schon auf das nächste Wiedersehen in der Manege!